

# Regenten tauschen die Königsinsignien

## Parade am Kump in Vörden – festlicher Umzug mit Königspaar Hilmar und Petra Sudau

Vörden (sam). Ein glanzvolles Schützenfest hat Vörden am Wochenende erlebt. Erster Höhepunkt war der Königswechsel am Kump am Samstag.

»Das Königspaar Ludwig und Anne Krome und sein Hofstaat haben mit Witz und Charme für schöne Veranstaltungen gesorgt«, galt der Dank von Oberst Matthias Schmidt den scheidenden Regenten. Ludwig Krome trat gemeinsam mit Matthias Schmidt und Jungschützenoberst Paul Elsing seine letzte Amtshandlung an und schritt noch einmal die Front ab. »Wir hatten eine wunderbare Zeit«, sagte auch Krome Dank an Hofstaat und Schützenbruderschaft.

Unter dem Jubel der Schützen stellte Oberst Matthias Schmidt das neue Königspaar mit Gefolge vor. Hilmar und Petra Sudau wohnen seit acht Jahren in Vörden. Sie sind in vielen Vereinen aktiv und erfolgreiche Turniertänzer.

Nachdem König Hilmar die Kette angelegt bekommen hatte,



Das Königspaar Hilmar Sudau und Petra Behrend-Sudau mit ihrem Hofstaat v.l. Danuta Krakowiak-Przybylski und Slawomir Przybylski, Eva Kaftan und Alfons Hecker, Nicole und Tobias Kaiser und Nicole und Tobias Bergmann umrahmt von von links Christoph Gröne, Bürgermeister Ulrich

machte sich der Zug auf den Weg, um die neue Regentin abzuholen. Strahlend zogen Königspaar Hilmar Sudau und Petra Behrend-Sudau mit ihrem Hofstaat Danuta Krakowiak-Przybylski und Slawomir Przybylski, Eva Kaftan und Alfons Hecker, Nicole und Tobias Kaiser sowie Nicole und Tobias Bergmann durch die prächtig ge-

schmückten Straßen Vördens. Die Spielmannszüge aus Fürstenaue und Altenbergen sowie der Musikverein Bredenborn und die Blaskapelle Istrup umrahmten den großen Festumzug am Sonntag musikalisch. Pater Gerd Blick hielt die Festrede am Kump und machte deutlich, dass trotz des EM-Finales in Vörden nur das

Jung, Karl-Heinz Sohn, Manuel Schmereim, Johannes Gröne, Jörg Kreilos, Paul Elsing, Matthias Schmidt, Thomas Roggenbach, Andreas Roggenbach, Michael Homann, Thorsten Hölting, Pater Gerd Blick, Guido Liene, Markus Nekes, Bernd Lange und Christian Potthast.

Fotos: Sabrina Marx

Königspaar mit Hofstaat die Gewinner sind und wies auf die Tanzleidenschaft des Königspaares hin: »Macht es den anderen vor, wie viel Lebensfreude das Tanzen hat.«

Ebenso machte Pater Gerd Blick auf die Bedeutung des Schützenfestes aufmerksam. »Eine christliche Bruderschaft hat die Aufgabe,

wertvolle Traditionen zu pflegen.« Kinderkönigin war in diesem Jahr Luisa Becker. Ihr 25-jähriges Königsjubiläum feierten die Brüder Josef Föckel (Altschützenkönig 1983) und Heinrich Föckel (Jungschützenkönig 1983) und das 40-jährige Königsjubiläum hatte Elmar Seck (Jungschützenkönig 1968).



Letzter Umzug für das Königspaar Ludwig und Anne Krome mit Hofstaat: Annette und Jürgen Lust, Ingrid und Rudolf Haneke, Sabine und Andreas Diedrich sowie Mathilde und Ulrich Seck.



Oberst Matthias Schmidt (rechts) überreicht dem scheidenden König Ludwig Krome eine Erinnerungsurkunde.